
Bezugnehmend auf den vorliegenden Antrag der FDP-Fraktion begründet Ratsherr Euskirchen nochmals 
den dringenden Bedarf einer ÖPNV-Anbindung der Höhenorte an das Ärztehaus, insbesondere für 
Senioren. Er beantragt, den Rhein-Sieg-Kreis als Träger des ÖPNV um Prüfung zu bitten, ob eine 
Anbindung mit dem Taxibus möglich ist.     
 
Abweichend vom Beschlussvorschlag der Verwaltung stellt der Vorsitzende den Antrag des Ratsherrn 
Euskirchen zur Abstimmung.  
 


